
Je suis croyante et

depuis longtemps, je

sais que la foi est un

chemin de bonheur. Un

jour (aujourd'hui) j'ai

découvert comment

concrètement la volonté

de Dieu pour moi, allait

effectivement illuminer

ma vie.

Béatrice 43 ans Chatou
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